

# *Le CIO demande au président du Pérou de vacciner ses sportifs avant de se rendre à Tokyo*

---



La Havane, 26 février (RHC)- Le CIO a demandé au Comité olympique péruvien de vacciner ses représentants aux prochains JO avant de se rendre à Tokyo.

Le patron du CIO, Thomas Bach, dans une lettre envoyée le 15 février dernier affirme que le Comité International Olympique soutient fermement les priorités nationales établies pour vacciner les groupes vulnérables, le personnel de santé et tous ceux qui maintiennent la sécurité de la société.

Mais le CIO «apprécierait fortement que les équipes olympiques et paralympiques du Pérou puissent être vaccinées avant les Jeux Olympiques de Tokyo 2021».

«Ce ne serait pas seulement un acte de sécurité pour votre équipe olympique, mais aussi une démonstration de solidarité avec vos collègues des 205 autres Comités Olympiques Nationaux et avec nos hôtes japonais», explique-t-il.

Le programme de vaccination contre la Covid-19 au Pérou ne considère pas les sportifs comme des groupes prioritaires. Ils sont inclus dans la dernière phase de vaccination des citoyens de plus de 18 ans et de moins de 65 ans.

Le titulaire du Comité olympique péruvien, Pedro Del Rosario a indiqué qu'il faudrait environ 80 doses pour vacciner la délégation.

Le dirigeant a indiqué qu'il y a 17 athlètes péruviens déjà qualifiés et que 17 autres ont de grandes chances d'obtenir des billets pour les J.O. de Tokyo dans les prochaines semaines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/248939-le-cio-demande-au-president-du-perou-de-vacciner-ses-sportifs-avant-de-se-rendre-a-tokyo>



**Radio Habana Cuba**